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開催日： 令和 6 年 9 月 7 日 (土)  出席者 36 名 

＜挨拶＞ 

天花寺会長 

おはようございます。今日も暑いですがお付き合い頂ければと思います。 

久しぶりの運営委員会となりました。その間皆さんにはいろいろ動いて頂きましてありがとうござい
ます。これから文化祭あり体育祭ありで大きなイベントが待っていますが、ぜひご協力お願いしたいと
思います。 

少し前のお話ですが、6 月 17 日に合唱祭がありました。皆さんにはボランティア等でご協力頂きあり
がとうございました。合唱祭 DVD/Blu-ray は結果として去年より少し多めの 560 枚ほどご購入頂きまし
た。それぞれ１枚ずつ学校に寄贈させて頂きたいと思います。 

暑い中ですが、文化祭等々お手伝い頂くにあたっては、体調管理をしっかりしてご参加頂ければと思
います。これからも引き続き皆さんにご協力頂くことになりますが、不明点などあればいつでも本部に
お問い合わせください。今日は各委員会の皆さんから報告・発表等お願いすることになります。よろし
くお願いします。 

 

小林校長先生 

みなさんこんにちは。早いもので 2 学期が始まって 2 週間ほど経ちますが、今年の夏は鷹校生は非常
によく頑張ってくれて、クラブ活動や東京都主催の様々な行事で大活躍してくれました。特に部活動で
言うと野球部が 1 回戦、2 回戦、3 回戦と勝ち続け、そこでは吹奏楽部とチアダンス部も一緒になって応
援してくれて、野球部と一体となって大活躍してくれて本当に良かったと思っています。また東京都で
グローバルイノベーション研修というものを実施しまして、三鷹中等の生徒は４名選ばれて、米国東海
岸で MIT やハーバード大学やニューヨーク大学など見学しながら現地の大学生や高校とも交流しまし
た。世界中から優秀な人材が集まっており、そこで研究している人たちと話すのはなかなかできない機
会であり、その成果も今後様々なところで披露してもらいたいと思っています。 

1 学期の終業式と 2 学期の始業式についてですが、私は日ごろから「当たり前のことは当たり前にで
きるようにしよう」と話していまして、終業式の日は挨拶について話をしました。うちの生徒は挨拶が
できるようになってきまして、先生方からも、最近挨拶が非常に増えてきて明るく元気でいい雰囲気に
なってきたね、というお話を頂いています。それでもまだ、校長先生が廊下を歩いてきた、ああ挨拶し
なきゃいけないな、どうしようかな、と迷っているうちに校長先生が通り過ぎるとか（会場笑い）。あ
るいは学校出たところで、バスの中でおはようございますと大きな声で言えないから結局無視すること
になったとか、あるいは極端な場合はわざわざ私がバスから降りるところで待ってくれて降りた瞬間に
「おはようございます」と言ってくれるとか（会場笑い）。そういうことがありますが、会釈でいいん
だよ、というお話を少しさせて頂きました。 
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それから「ありがとう」ということ、気持ちは伝えなければいけない、思っているだけでは伝わらな
いことについて。最近はお金を出せば様々なサービスが提供されますし、親御さんは子供のために色々
なことをしてくれるからそれが当然だと思ってしまうが、そうではなくて、君たちが生活していくには
様々な人の支援があって成り立っているのであり、挨拶とともに「ありがとう」という気持ちも伝えて
いこう、という話をしました。その後に、挨拶がなかなかできない生徒に対して、どうしたらもっと挨
拶できるようになるか、素敵なアドバイスを考えてくれないかと問いかけたところ、様々な素敵なアド
バイスが出ました。始業式は普通はシーンとしているんですが、色々な話し合いの声が聞こえて、笑い
も出て非常に良い始業式だったのではないかと思っています。 

さて、14 日と 15 日は文化祭、その週の木曜日は体育祭、ということで、いよいよ鷹校祭となって参
ります。文化祭は一生懸命準備しておりまして、14 日 15 日は是非お越し頂きたいと思っています。去
年は一日当たり 3500 名で、2 日合計 7000 名お越し頂きましたが、今年もたくさんの来校者で非常に混
雑すると思っています。去年と違い、今年は調理室を利用した食品販売も行うので、去年は PTA の皆さ
んのパン販売が大変な活況を呈しましたが今年はライバルが出ますので(会場笑い)どういう状況になる
かわかりませんが、そういうことも含めて完全に従来通りの開催となっていきます。体育祭ですが、
PTA の皆様にテントの追加購入をして頂きました。日差しが強くて熱中症になりやすいので、テントが
あると体力消耗も抑えられて非常にありがたいです。今年も自分の競技が近づいてくると、いったん体
育館のクーリングゾーンで過ごしてから出て行ってもらうとか、競技が終わった後も暑ければ随時体育
館に入ってもらうなど熱中症対策をしておりますが、更に PTA の皆様からお茶を頂けるということで、
大変ありがたく思っています。そのような体制で最後まで万全を期しながら体育祭を進めていきたいと
思います。また入場行進をこれまでやっていましたが、時間がかかるので、最初から生徒が観客席に座
ってそこから正面に出てくる形にすることで時間を 15 分程度短縮します。去年は天気が悪くなり、部活
対抗リレーなど種目をはしょったところもありましたが、様々なことを踏まえつつ進めていきたいと思
っています。 

もう一点、鷹校祭が終わると気温も低くなり勉学に集中できる時期に入りますが、私から見て「こう
いうところがもっとできたらさらに良くなるのかな」ということがあり、今後学校全体で取り組んでい
こうと思っています。それは「主体性の育成」です。本校の子供たちは非常に優秀で素晴らしいのです
が、言われたことは完璧にこなすけれども、言われないと動かないところがあると思います。また 6 年
間中高一貫なので、クラス替えはあっても外から人が入ってこないこともあり、一度人間関係が崩れて
しまうとずっとそれが続いていくのではないかという恐怖感からか、当たり障りの無いよう波風立てな
いように過ごしたいという子供もいます。そうすると「目立つのは嫌だ」というところが出てきてしま
う。しかし今の世の中は、色々なことにチャレンジして失敗して落ち込んで、そこから立ち直り、なぜ
自分が失敗したかを考えて同じ失敗を繰り返さないようにしながら、トライアンドエラーで進んでいく
ことが重要です。そうすると、言われたことだけやっていればいい、というわけではなく、これから自
分が社会人として生活を送るのであれば、当然いろんなことにチャレンジせざるを得ないと思います。
その時に、チャレンジすればうまくいくことばかりではなく、厳しい現実があって自分の理想とすると
ころと自分の現実の間で悩んでいくとか、色々なことが起きてきます。それら全部を自分の中で引き受
けながらも、もがきながらも進んでいくことが大切だと思います。一言で言うと「主体性の育成」です
が、そのためには「失敗したら怖いな」「やらないほうがいいな」というところからマインドチェンジ
して、学生のうちは「いっぱい失敗してもいいんだ、そんなの関係ないんだ」という前向きな姿勢で、
トライアンドエラーで進めていくんだという風に考えていこうと、二学期、三学期はそういう話をして
いきたいと思っています。 
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ポイントは自己決定力、自分で決める、ということだと思います。自分で決めた以上は最後までやっ
て、やったことは自分で責任を取るのが大人なので、そこに一歩でも近づくためには、自分で決定でき
るようにご家庭で「こういうふうにしたほうがいい」「こうするとどうなると思う?」という問いかけを
発して頂きたいと思います。子供というのは、数学の比例関係のように右肩上がりで成長するものでは
なく、進んだり戻ったり色々なことを経験しながら進んでいくものです。その過程では親御さんも苦し
いと思いますが、右行ったり左行ったりした子供のほうが間違いなく成長は大きいので、そういうとこ
ろもご協力頂きながら、学校と家庭が一体となって、三鷹中等教育学校の教育を作っていきたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いします。 

 

1. 学事報告・・副校長 小美野先生 

みなさんこんにちは。小美野です 

前回の運営員会以降の学校生活と今後について概要をお話させて頂きます。 

まず７月中旬、1 学期最後に後期生球技大会が熱中症予防に留意しながら行われました。この後の体
育祭も、先ほど校長先生からお話がありましたように、熱中症に注意しながら行っていくのでご了承く
ださい。 

終業式を迎えて４年生は勉強合宿、その他の学年では夏期講習が行われました。22 日から 26 日を集
中実施日とし、昨年までの前期課程の全員必修から自由選択の形式に変更となりました。生徒自身の状
況にあわせて講座を選択したり、部活動を優先したり、また自由選択となった分、講座の内容に自由度
が広がり、例えば社会の地域調査といったフィールドワークも組み込まれました。その他にも自由度か
なり上がりまして、例えば保健体育の水泳では苦手な人やたくさん泳ぎたい人などの希望者を対象とし
た講座であるとか、合唱コンクール出場希望者による合唱の講座、数学では整数の世界を探求しようと
か国語は漢字王読解王など。また自学自習ルームで宿題をちゃんとやる場所と時間を担保したりとか、
夏休みだからこそ可能な、多様な講習を実施することができました。今後もこういった多様な講習が高
校生のほうにも広がっていけば良いと思っています。 

8 月 24 日には英語の検定を行い、27 日に始業式を迎えました。 

この後は今後の欄に記載している通り、文化祭、体育祭などの大きな行事が控えています。文化祭で
はミタカックスが昨年度より復活しまして、今年も皆さんのご協力で準備頂いており、お手数おかけし
ているところかと思います。感謝申し上げます。その他も行事が諸々予定されております。最後に記載
されている修学旅行について、5 年生の修学旅行は台湾に滞在し姉妹校提携している学校との交流を含
めた旅行となります。３年生の研修旅行については昨年度同様京都奈良方面で準備が進んでいます。行
事が盛りだくさんの二学期ですが、生徒の安全を第一に考えて質の高い教育活動を推進してまいります
ので、今後も保護者の皆さんにはご理解とご協力をお願いいたします。 

 

2. 報告事項 

（1） 部活等支援費（奨励金）授与について 

天花寺会長より、部活等で優秀な活動をした生徒に部活等支援費を授与すること、対象者につい
ては、小美野副校長から提示された、一学期活躍された生徒の中から基準に沿って決めたこと、お
渡しする時期は副校長と相談して決定する旨報告された。 



p. 4 

 

• 前期陸上部女子。第 77 回東京都中学校陸上競技選手権大会走り幅跳び第二位、関東大会出
場に対し一万円授与 

• 5 年生男子。国民スポーツ大会セーリング競技東京都予選会少年男子 420 級第一位、全国大
会出場に対し三万円授与 

• UNIX 同好会４年生男子。国家試験(基本情報技術者試験)合格。非常に幅広い勉強量を求めら
れる高度な試験に見事合格されたとのことで、体育系ではない文科系の部活動においても優
秀な活躍をされた方は表彰するという観点から一万円授与 

 
（2） 交通費内訳書について 

天花寺会長より、もともと紙で配布している交通費内訳書について、データ化する際のフォーマ
ットを変えた旨報告された。今年度については、紙で出して頂いても、紙が面倒な場合はフォーマ
ットを利用してもどちらでも構わないこと、フォーマットで入力する場合も最後の委員会活動で受
領印を押して頂く点はご協力お願いしたい旨説明された。内訳書についてのご質問は、会計もしく
は本部に直接お問い合わせください。 

 
（3） 文化祭について 

天花寺会長より、ミタカックスを実施することの報告に続き、各委員会の方々も保護者の縦横の
関係を広げる場となるよう文化祭の 9/14,15 ぜひご来場頂きたい旨説明された。 

 
（4） 体育祭について（お茶配布お手伝いのお願い） 

天花寺会長より、例年通り全校生徒に対しお昼時間前にペットボトルのお茶を一人一本配布する
こと、配布に際して以下のお手伝いをお願いしたい旨説明された: 

• 昇降口に冷えた状態で納品されたお茶を並べてセッティングし、お昼前に戻ってくる生徒
にお茶を配る作業 

• 各学年から最低でも４名、各クラス 1 名が担当し配って頂く。9/19(木) 11 時頃に学校に集
合頂き、受け取りから配布までをお手伝い頂きたい 

運営委員会の LINE 等でお手伝い募集の案内を発出すること、その内容を学年委員会の中で展開
して頂き学年委員の中からお手伝い頂ける方を募りたい旨説明された。 

  
3. 各委員会より 

（1） 6 学年委員会 

7/6 に学年委員会で集まり、今後の卒業式後の「祝う会」および記念品について相談した。その
結果をもって本日第二回の学年委員会を行っており、今日保護者会があるのでそこで 3 点審議し
ていく予定。 

1. 祝う会の開催方法について 

2. 例年は記念品を業者のカタログから選定しているが、今年は体育祭復活したことから、ソ
ーラン節を含めた動画を DVD で展開するのはどうか、肖像権の確認など 

3. 卒業式の日は、子供達は卒業式後の２部のために弁当を持参するので、保護者も２部に参
加するにあたり、一緒にサンドイッチなどの軽食を提供できるのではないか、という内容
で審議を進める予定 

（2） 5 学年委員会 
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7/6 学年委員会を開催し、懇親会の日程を来年 2/15 保護者会の日とした。お菓子の手配や会場
設営など具体的な内容について話し合い、先生にも相談済み。今後 LINE グループで継続的な話し
合いを進めていく予定。 

（3） 4 学年委員会 

2 学期の文理選択に向けて保護者の受験への関心が高まっていることから、学年の先生方にお願
いして、10/6 の 2 学期保護者会でベネッセさんに進路講演会を開いて頂くこととなった。事前に
保護者から質問を集め、当日は質疑応答の時間を作って頂く予定。質問の集め方などについては本
日この後の学年委員会で決めていく予定。当日の流れなどは本日学年主任の小野先生に相談させて
頂く予定。茶話会は 3 学期を予定している。 

（4） 3 学年委員会 

主に記念品の選定と保護者懇親会の設定を行った。例年、記念品は自分自身の名前のハンコとし
ていたが、昨今の物価上昇のあおりをうけて予算内に収まらないため、今年度は学校名の入った筆
記用具 4 色+シャープペンのドクターグリップを配布することとして、業者さんとデザインの最終
調整を行っているところ。10/5 の 3 学年保護者会の後に茶話会を開く予定で、南先生に日時と飲
食したい旨をお伝えしている。ただ感染症の状況にも依るため、飲食不可能になった場合は速やか
にご連絡頂くことになっており、柔軟に対応していきたい。 

（5） 2 学年委員会 

本日、10 月に予定している茶話会の件で、先生および他の学年委員と打ち合わせを行う。 

（6） 1 学年委員会 

10/19(土)全体保護者会の後の学級懇談会の場をお借りして、茶話会を開催する。学年主任の木
崎先生にもご協力頂き、案内文を作成している。 お茶と場所を用意しており、テーマもいくつか
用意しているので、その辺りのお話と、各生活班に分かれてのお話をして頂く予定。 

（7） 広報委員会 

• 1 学期終業式に広報誌の 135 号を無事に発刊することができた。合唱祭の記事は 3 日ほどで
仕上げなければならなかったので、ちょっと大変ではあったが、編集に入ってくださった委
員の方たちの協力のもと仕上がりほっとしている。  

• 本日、この運営委員会後にまた集まり、136 号の中身について話し合う予定。本部の皆様、
広報委員の皆様、ご協力頂いている保護者の皆様、今後ともよろしくお願いいたします。 

（8） 制服リサイクル委員会 

• 春の制服譲渡会を終えて、制服の在庫数が少なくなったため、制服回収依頼のメールを配信
した。在校生に対しては、6/26 に常設の「制服リサイクルボックス」のご案内を、 9/2 に
は文化祭での回収ボックスの設置と常設ボックスのご案内、そして秋の譲渡会の日程をご案
内している。卒業生に対しては 9/2 に、卒業時に配布した着払い伝票での回収依頼と、文化
祭で回収ボックスを設置するご案内を送出している。  

• 今後の予定: 11/16 に秋の譲渡会を開催。秋の譲渡会に関しては事前に在庫リストを公開し
て申し込み制とする。在庫リストの公開と参加募集は 10 月中旬から下旬を予定。 

（9） 役員候補者選考委員会 

• 7/6 に第 1 回の Zoom 会議を行い、その時に今後の流れを確認した。本日、第 2 回役員候補
者選考委員会を 11 時半から実施する。9/30 に会長からのメッセージと、立候補と推薦の事
前のお願いメールを配信するため、その中身の内容の最終確認を行う。また 10/7(月)には実
際に立候補と推薦のお願いをするメールメイトの配信と、生徒から保護者にお手紙配布をす
るため、その内容についても本日最終確認する。 立候補と推薦は 10/18(金)〆切。 
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• その立候補者と被推薦者を踏まえて、12/7(土)に選考会を行い、そこで来年度の役員を決定
したいが、もし決まらなかった場合は、1/25 に第 2 回の選考会開催も念頭に入れて検討し
ている。ぜひ皆様、お近くの お知り合いの方で、推薦できる方がいらっしゃいましたら推
薦を、また来年度やってみたいという方はぜひ立候補の方、よろしくお願いいたします。 

（10） 文化事業実行委員会 

• 6 月に定員割れの 9 名からスタートした。委員内での会議は主に Zoom で行い、委員間でや
りたいことが若干異なるため、3 つのチームに分かれて活動している。1 つのチームは、
「大学受験に対する前知識として、かつ生徒と保護者の大学受験に関する共通認識を深め
る」をテーマとした。それがオープンキャンパスツアー。また 1 つは、未来の選択肢を広
げるためのチームであり、今後 2 学期に講習会を実施する予定。あともう 1 つのチーム
は、この 2 つの企画と、保護者の皆様からのアンケート結果をまとめた上で、学校側に負
担をかけずに、 PTA 本部ともお話しさせて頂きながら、保護者が求めているものは何か、
学校側が負担と思っているものは何か、そういった橋渡しができるような行動を取りたいと
考えている。それは PTA 本部の役割かもしれないが、その大変なところをお手伝いさせて
頂きたいと。この 3 つのチームで活動している。 

• 報告事項としては、東大オープンキャンパスツアーを夏休み中の 8/24 午前中にさせて頂い
た。全体として 2 時間、前半が現役東大生によるオープンキャンパスのオンラインご案内
ツアー、休憩を挟み後半は質疑応答の時間とした。保護者から東大生に様々質問をさせて頂
き、受験ということだけではなく、高校の時どう過ごしていたか、受験の時に保護者の声か
けで嫌だったこと/嬉しかったこと、保護者の手伝いがどう自分のたためになったか、など
を聞かせて頂き、非常に密度の深いオープンキャンパスツアーになった。 委員としては、
目的を十分に達成できたのではないかと思う。満足度としても、アンケートの「非常に満
足」と「満足」で 100 パーセントとなった。  

• 2 学期のこれからの予定について、11/9 に実施予定の、未来教育コンサルタントの山口たく
氏によるオンライン講座についてご案内させて頂く。ここにいらっしゃってる皆さんにもぜ
ひご参加頂いて、色々ご意見頂きたく思うので、よろしくお願いします。進路や未来の選択
について、学校側と共通で認識した方がいいと思うので、色々(学校側からも)アドバイスを
頂く予定だが、現段階では やはり子ども達が主体的な未来の選択を行い、それを保護者が
サポートする、あくまでも主体は子供であるという前提。現在は受験環境が非常に複雑で、
一般入試、センター試験と学科試験だけではなく、推薦、総合型、小論文を書いたり研究計
画出したり、または留学という選択肢もあり、しかもここ数年でどんどん変わっていく。こ
の山口たく氏は、元々大手進学塾の講師で、今はニュージーランドに「教育移住」のような
ことをされていて、 受験に関しては留学や総合型選抜も含めて非常に実践家でいらっしゃ
る。そのお話を聞きながら、保護者がどう寄り添い、どうサポートしていくのかというとこ
ろの、行動変容まではいかないとは思うが、そういうきっかけ 作りとしたい。オンライン
でなるべく多くの人に参加して頂き、色々Q&A とか頂きながら、インタラクティブな場に
したいと考えている。 

（11） 創立 15 周年記念事業実行委員会 

• 7 名で 6 月末に初めて集まり、まずは何をやるか を話し合った。航空写真、クリアファイ
ル、何か記念品を作るなど、色々なアイデアが出たが、その中から鷹校祭、特に体育祭で生
徒の皆さん に使ってもらえたらということで、今お回ししている記念のマフラータオルを
作成するということに決定した。手分けして見積もりを 4～5 社から取ったが、なかなか予
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算が厳しく、生徒さん達の使用に耐える品質を保ちながら、デザインもある程度こだわりた
い、子ども達が「これだったら使いたいな」と思えるようなものにしたいと考え、皆さんで
知恵を絞って作った。全校生徒分作成できる業者が 1 社だけだったのでそこに決め、委員
の方の ご主人が全面的にデザインを考案してくださった。 

• 今日、運営委員会の後に、クラスごとに仕分けをして、「 お手数ですが配布のお手伝いを
お願いしたい」と、先生方にお手紙をつける予定。教職員の皆様 95 名 と、全校生徒 938

名、来週の月曜から木曜の間に配布頂くようにお願いする。保護者の皆様には「こういった
ものが配られます。こういった趣旨です」とメールメイトでお知らせを月曜日に送出する。 

• 皆さんにも、お子さん達にも確認して頂きたいのが、全校生徒後期も前期も同じデザインで
あること。 (区別できないため)1 回無くなると戻ってこないと思われるので、名前をつける
タグに必ず名前を書くよう確認をお願いします。先生方にもその辺りお伝え頂くようにお手
紙に記載している。  

• 予算いっぱい分作ったので、文化祭 2 日間で約 50 枚ずつ販売する予定。これについてはフ
ァンドレイジングの意味もあると話し合い、価格等も決定した。売り上げについては検討中
だが、生徒の皆さん、学校のために使う予定でいる。予算が 50 万円、タオル製作費が 1 枚
あたり 429 円(税込)、総注文数が 1165 枚ということで、皆さんに配った残りの分は、文化
祭での限定数販売となる。ご希望の方はお早めにぜひご購入ください。 

（12） ミタカックス実行委員会 

• 6/8 に初めて集まり、仕入れ担当、掲示担当と係を決めた。その後は係ごとに活動をして頂
き、一部は 8/2 に Zoom で会議も行った。8/27 に保護者全体に向けてボランティアの募集の
メールを発出し、 総勢 45 名ボランティアが集まった。ありがとうございます。この方たち
にご協力頂きながら、来週の 13 日の金曜日から 15 日の日曜日にかけて、ミタカックスを
開催させて頂きますので、よろしくお願いいたします。  

• 本日午後、ミタカックスの第 2 回の委員会を予定しており、実際のミタカックスの会場の
最終確認と、掲示物の作成を委員で行う。  

• ミタカックスの会場は 6A と 6B で、6A では青木屋さんのどら焼き、むうぷ社さんのクッキ
ー、マックスバリューさんのおにぎりと冷凍飲料を販売予定。6B に関しては 5 社、土曜日
は風のすみかさんとワークショップハーモニーさん、調布スマイルの 3 社のパンを、日曜
日はベーカリープロテアさんのパンと、クータスタのサモサを販売する予定。6B は土曜日
と日曜日で販売するものが異なるので、ぜひ両日来て頂きたい。今年 1 番の目玉は、昨年
度すぐに売り切れた青木屋さんのどら焼き。今年はかなりの数の仕入れをしており、 14 日
の土曜日は 700 個、15 日の日曜日は 1000 個用意しているので、欲しい方に満遍なく手に届
くようにできればと思っている。よろしくお願いいたします。 

 
4. ＰＴＡサークルより (成田副会長代読) 

（1） 三鷹散策の会 

三鷹散策の会は、活動から 18 年、卒業された保護者から在校生、保護者まで気軽に集まり、年
2 回ほど三鷹近郊、都内の名所や観光スポットを散策しているサークルです。コロナ禍で 3 年ほど
休止していましたが、昨年度より再開し、今年度は仙川散歩を企画しました。令和 6 年 10 月 9 日
水曜日に開催する予定です。  

ご興味のある方はホームページ掲載の資料をご覧頂きたく、ご連絡ください。お待ちしておりま
す。 
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（2） コーラス「こーる・あんだんて」 

5 年ぶりにミタカックスでの発表に向けて練習を積み重ねております。 鷹校祭 1 日目、14 日の
みの発表ですが、ぜひお聞き頂けたら幸いです。 

  
5. その他 

Q: 体育祭の写真販売か DVD 撮影はあるか? 去年は全く無しで、(体育祭に)行かなかった人は何の記
録も持てず広報誌を見るだけだった。学校側で写真販売をしないというのを親として気が付いてな
かったのでお伺いしたい。 

会長: 今年も予定していない。一度私の方でも確認させて頂いて、また結果を報告する。 

【補足: 運営委員会後の確認結果】結論としては、従来同様に販売はされない。学年行事なら実施
することもあるが、全校生徒対象の行事は人数が多すぎて全員を漏れなく撮影することは難しく、
不公平感を生むおそれがあるため、今後も販売の予定は無い。 
 

(小林校長先生より事務連絡) 

職員の執務環境の改善ということで、職員室をリニューアルしました。 都立高校 200 校のうち
3 校だけで、いわゆる「職員室」のイメージを一掃するような形で、子供たちには「カフェになっ
たんですか」と言われます。入って右側の担任の先生方はグループアドレス、入って左側の担任以
外の先生方はフリーアドレスになっており、職員室の扉も引き戸だったものを取り払って観音開き
にして、 非常に広く明るくなりました。入ると(先生は)どこにいるのかなと思うかもしれません
が、見通しが良くなったので、すぐ先生方は見つかります。 もしよければ後で職員室ご案内しま
すので、フリーで入って頂いても全然結構ですので、ぜひご覧ください。なお、ルールとして、荷
物をそのまま置きっぱなしにして、翌日また同じ席に座るとなると、どんどん荷物が増えていくの
で、同じ席に 2 日連続座らない こととしています。また学年団の島はひと月経つとぐるっと回
り、違う島に行くというやり方を取っています。これは情報共有を密にして、様々なことに対して
初期対応を早くしていくことを狙いとしています。(職員室に)入られるとびっくりされると思いま
すが、そういう形になっていますので、よろしくお願いします。 

 
6. 閉会の言葉 (天花寺会長より) 

ゴミの処理について一点ご協力をお願いしたい。経営企画室の方から、PTA 委員会後の和室ゴミ
箱にゴミが入っていたようなので、ゴミを捨てないでくださいという注意を受けました。ただ、そ
の日は委員会やっていないんです（会場笑い）。 PTA のゴミかどうかはわからないところもあり
ますが、そこは置いといたとしても、そのようなことが起きないよう、ゴミは基本的には持ち帰っ
て頂くということでご協力をお願いします。どうしても捨てないといけないものがある場合は、資
料室のゴミ箱を使って頂くということで、ご理解頂ければ幸いです。 

次回は 12 月 7 日とまた 3 ヶ月ほど間が空いてしまうことになりますが、10 時からここで行いま
す。次回の運営委員会では来年度の予算案などをお話できればと考えておりまして、以下は私自身
の全くの個人的な意見なんですが、なんとか PTA 会費下げられないか検討していきたいと思って
おります。年間 4000 円を皆さんから頂いていますが、予備費も結構ある状況です。単年度で見る
と割と 4000 円でカツカツな状況ではありますが、予備費が積み上がっている部分もちょっと考え
る必要がある。とはいえやはりテントを追加で購入していくことも考えつつ、来年度どうしていく
のかを 次回までに考えて、皆さんに提起できればと考えている次第です。 
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次回(第 3 回)運営委員会は 12 月 7 日（土）10 時～ 南棟 3 階大会議室 です。 

以  上 


